

**Dr. Sascha Raabe, MdB**

Wahlkreisbüro

Willy-Brandt-Str. 23 B 206

63450 Hanau

Grußwort Bündnis Bürgerinitiativen gegen Fluglärm

Sehr geehrte Mitglieder der Bürgerinitiativen gegen den Fluglärm,

seit vielen Jahren schlagen Sie nun schon Krach gegen den Lärm – danke für dieses Engagement.

Und ich kann Sie nur ermutigen: Machen Sie weiter!

Als selbst vom Fluglärm Betroffener kann ich Ihren Protest sehr gut nachvollziehen. Wie viele von Ihnen wissen, engagiere ich mich bereits seit langem gegen den Fluglärm. Schon in meiner Zeit als Rodenbacher Bürgermeister habe ich den Protest maßgeblich mit organisiert und seinerzeit die Klagegemeinschaft der betroffenen Kommunen und des Main-Kinzig-Kreises gegen die Deutsche Flugsicherung (DFS) gemeinsam mit Landrat Erich Pipa initiiert. Auch spreche ich mich schon seit Jahren für das lärmarme Anflugverfahren des kontinuierlichen Sinkfluges (CDA) und eine Ausdehnung des Nachtflugverbots auf die Zeit von 22:00 Uhr bis 6:00 Uhr aus. Diese Ziele werde ich weiter verfolgen.

Ich kann Ihnen versichern, dass ich auch in Zukunft alles in meiner Macht stehende unternehmen und mich bei den verantwortlichen Stellen weiter dafür einsetzen werde, damit es endlich zu Verbesserungen kommt. Schließlich geht es hier um die Lebensqualität und Gesundheit von sehr vielen Menschen.

Dabei bin ich für jede Unterstützung dankbar.

Mit freundlichen Grüßen

Dr. Sascha Raabe